

Ducati verlängert Garantie um drei Monate

Nach der Einführung des Programms "Ducati Cares" mit Richtlinien für den Kundenkontakt in Zeiten von Covid-19 hat Ducati beschlossen, die Garantie um drei Monate zu verlängern. Alle Fahrzeugbesitzer, deren Gewährleistungsfrist zwischen dem 1. März und dem 31. Mai 2020 liegt, können eine kostenlose Verlängerung der Garantie um weitere drei Monate in Anspruch nehmen.

Darüber hinaus ist es für diejenigen, die aufgrund von Mobilitätseinschränkungen keine planmäßige Wartung durchführen konnten, möglich, alle Coupons bis zum 31. Juli 2020 ohne Auswirkungen auf die Gültigkeit der Garantie zurückzufordern.

Zudem bieten die Händler einen kostenlosen Check an, der – wie es heißt – eine Aktualisierung der Motorsteuerung und der Fahrzeugsoftware beinhaltet. Alle Kunden werden in den kommenden Wochen kontaktiert, um einen Termin zu vereinbaren. (ampnet/jri)

10.05,2020 17:35 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Service bei einem Ducati-Händler in Zeiten von Covid-19.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati

10.05.2020 17:35 Seite 2 von 2